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Sorocaba, 21 de junho de 2024

Senhor Presidente,

Em atenção  ao  requerimento  nº  1359/2024,  de  autoria  do  nobre  vereador

Cristiano  Anunciação  dos  Passos  e  aprovado  por  esse  Legislativo,  no  qual  requer  estudos

técnicos de viabilidade voltados para a criação de estacionamento e repouso de caminhões em

área  pública  no  bairro  Aparecidinha, informamos  a  Vossa  Excelência  que,  conforme

esclarecimentos da Secretaria de Governo, o local já vem sendo utilizado para estacionamento de

caminhões e descanso dos motoristas, servindo assim ao objetivo sugerido pelo nobre vereador.

Sendo  só  para  o  momento,  subscrevemo-nos  renovando  os  protestos  de

elevada estima e distinta consideração. 

              Atenciosamente,

LUIZ HENRIQUE GALVÃO
Secretário de Relações Institucionais e Metropolitanas

Excelentíssimo Senhor
VEREADOR GERVINO CLÁUDIO GONÇALVES
Digníssimo Presidente da Câmara Municipal
SOROCABA – SP

Gabinete do Prefeito
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